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７月 16 日（月）、第 2 回制服変更検討委員会が行われました。第１回目
の委員会では、制服の変更の是非、本校の生徒のためにはどのような制服が
良いのか、本校保護者代表の本部役員や各学年委員長だけでなく、学校評議
委員や連合同窓会長など地域の方々、各小学校 PTA 会長など、多く方々に
より検討が行われました。それを受け、第 2 回の委員会では、実際にいくつ
かの制服業社によるプレゼンテーションが行われました。今後、制服会社が
決定され、制服の検討が進められていく予定です。 

 

7 月 13 日（土）、みほふれ愛プラザにおいて、社会を明るくする運動啓発
活動に、本校代表生徒が 8 名（３年２名、２年６名）が参加しました。役場
や保護司の皆さんから説明を受け、啓発運動の配布物をセットし、その後、
画像のように配布し、活動を行いました。参加した 3 年葉梨実咲さんは、
「ボランティアなどの活動に参加できる機会があまりないので、貴重な経験
ができてよかったです。この活動が社会に役立つとうれしいです。」と述べ
ていました。今後も、村唯一の中学校の生徒として、他のボンティア活動に参加していければと思いま
す。また、今回の配布物は、各小中学校の児童生徒全員のものも用意しました。各ご家庭にもお子さん
を通して配布されますので、今回の運動の趣旨を確認していただければと思います。 
 

7 月９日（火）、美浦村公民館において、プレゼンテーションフォーラム
稲敷郡大会が行われました。本校からは、代表生徒５名（３年４名、２年１
名）が参加しました。代表生徒達は、当日まで、朝・昼休み・放課後など、
短い時間を大切にしながら、練習を積み重ねてきました。当日は、その練習
の成果を十分に発揮し、堂々と参加することができました。代表生徒の 3 年
芝﨑桃奈さんは、「英語でのプレゼンは不安もありましたが、仲間と SDGs
について考えて、協力して良いプレゼンができました。」と良い顔で話をしました。プレゼンの内容に
ついては、9 月 14 日（土）に予定されている桜杏祭で、発表する予定です。 
 

６月 13 日の体操競技の大会をスタートに、各競技の郡大会、県南大会が行
われました。どの競技もこれまでの練習の成果を生かし、立派な姿が見られ
ました。画像は、６月 14 日の部活動開始前の、本校吹奏楽部の応援演奏によ
るエールの様子です。屋敷平通信 No.3 でご紹介した壮行会に加え、このよう
な演奏によるエールで、全校の大会への意気込みが高まる中、生徒達は各大
会へ向けての練習に励み、大会に取り組んできました。本年度は、県大会に本
校代表の参加競技は、「体操個人」「男子ソフトテニス団体・個人」「男子ハン
ドボール」「柔道個人」「陸上」の５競技です。健闘を祈ります！ 

 

第１回委員会の様子 

 

ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ参加の様子 

 

会場での様子 

 

吹奏楽部演奏による
応援エールの様子 

屋敷平通信 
みほーす 

吹奏楽部が応援エール！ 総体で各部活が活躍 → 県大会へは５競技 

第２回制服変更検討委員会が行われました 

英語ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾃｰｼｮﾝﾌｫｰﾗﾑに代表生徒が参加！ 

「社会を明るくする運動」代表生徒がﾎﾞﾗﾝﾃｨｱに参加 


